



Urbanisation de l'ilot à l'extrémité sud-ouest du boulevard Lavoisier. En 2000, l'ilot est découpé par le percement, au nord, de la rue du Clos-Notre-Dame et, au sud, par l'ouverture de la rue Paul-Bresset. La parcelle du n°48 de la rue du Clos-Notre-Dame (soulignée en pointillé vert) a été bâtie depuis lors.

IVR84_20226301406NUDA

Auteur de l'illustration : Guylaine Beauparland-Dupuy

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation